

En una carta dirigida a la Alcaldesa socialista, la Iglesia Evangélica Nueva Vida, con más de 40 años en el municipio, ha expresado su disconformidad con la medida. El CEEX ha pedido al Servicio Jurídico de FEREDE que estudie las posibles actuaciones legales que pudieran emprenderse.



Una práctica anacrónica, que sigue vigente. Diego Ortega, alcalde de Alcázar de San Juan, entrega el bastón de mando de "Alcaldesa perpetua" a la Virgen del Rosario, en abril de 2015.

(REDACCIÓN, 31/08/2016) El próximo 15 de septiembre, si nada lo remedia, la alcaldesa de

Navalmoral de la Mata, Raquel Medina (PSOE), entregará el bastón de mando del municipio, en un solemne acto público, a una imagen religiosa venerada por los ciudadanos de fe católica: La Virgen de las Angustias.

La polémica decisión **ha sido votada en [un pleno del Ayuntamiento celebrado el pasado 14 de agosto](#)** con el apoyo del Partido Popular, Partido Socialista, Independientes y Extremeños, y el voto en contra de Ciudadanos e Izquierda Unida.

De ese modo, la Virgen quedará instituida como "**Alcaldesa perpetua de todos los morales**", dando cumplimiento a esa

decisión

que ha sido objeto de quejas por parte de algunos vecinos, y ha dado lugar a iniciativas como la impulsada por Guido Fortes a través de la plataforma Change.org, titulada, ["Al César lo que es del César"](#)

. La iniciativa de este moralo lleva recogidas más de 2.700 firmas, una cantidad nada desdeñable en un municipio que apenas supera los 17.000 habitantes.



Consejo



Evangélico

de
Extremadura

The image shows a logo for the 'Consejo Evangélico de Extremadura'. It consists of three horizontal bands: a green top band with the word 'Consejo' in white, a white middle band with the coat of arms of Extremadura on the left and the word 'Evangélico' in green on the right, and a black bottom band with the words 'de' and 'Extremadura' in white.